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результаты опроса сайта 

Ем то, на что хватает денег. 84% 
Стал меньше есть картошки и хлеба. 7% 

Всю жизнь на диете. 2% 
Стал больше есть картошки и хлеба. 7% 

Минздрав РФ утвердил новые нормы потре-
бления продуктов в год впервые с 2010 года. А 
как изменилось ваше питание за шесть лет? Астраханскую область 

посетил председатель 
правительства РФ 
Дмитрий Медведев. В 
Приволжском районе, 
в оздоровительном 
центре имени А.С. Пуш-
кина, премьер-министр 
провел совещание, 
посвященное развитию 
сельскохозяйственной 
отрасли страны. Уча-
стие в нем приняли ру-
ководители “аграрных” 
российских регионов, 
представители про-
фильных министерств 
и организаций, некото-
рые – в режиме видео-
конференции.

лидируем  
по овощам

По словам Дмитрия Медве-
дева, в стране увеличивается 
производство овощей – как в 
открытом грунте, так и в те-
плицах, а в Астраханской об-
ласти овощеводство – один из 
самых развитых сегментов. 
Так, по объему производства 
овощей наш регион занимает 
третье место по России, а по 
уровню урожайности – пер-
вое. За десять лет объемы 
производства овощей вырос-
ли с 260 до 880 тыс. тонн.

“Мы активно используем 
современные методы оро-
шения, добиваемся высокой 
урожайности за счет приме-
нения научно обоснованных 
норм внесения минеральных 
удобрений, – отметил Алек-
сандр Жилкин. – В пере-
довых хозяйствах сегодня 
средняя урожайность – 80 
т/га по овощам, а по луку – 
до 100 т/га. И это не предел”.

наращиваем 
производство

Кроме того, губернатор 
Астраханской области от-

метил, что регион готов 
нарастить объемы произ-
водства сельхозпродукции. 
Объем растениеводческой 
продукции уже в этом году 
перешагнёт планку в пол-
тора миллиона тонн. Алек-
сандр Жилкин отметил, 
что долгосрочные планы 
развития аграрной отрас-
ли получили существен-
ный импульс от введенных 
санкций. В региональном 
агропроме увеличивается 
занятость, растет количе-
ство хозяйств.

Из-за засушливого кли-
мата выращивание ово-
щей в области невоз-
можно без оросительных 
систем. Это отражается 
на себестоимости сель-
хозпродукции.  Сегодня 
под “капелькой” в Астра-
ханской области 50 000 
га. Губернатор обратился 
к Дмитрию Медведеву с 
предложением при фор-
мировании программ под-
держки аграрного сектора 
страны учитывать осо-
бенности таких высоко-
засушливых регионов, как 
Астраханская область.

Что пообещал  
премьер

На совещании также об-
суждались проблемы вос-
становления плодородия 
земель, создания собствен-
ного семенного фонда, 
модернизации парка сель-
хозтехники, банковского кре-
дитования аграриев.

Дмитрий Медведев сделал 
в Астрахани несколько важ-
ных заявлений.

“Я даю поручение РЖД и 
Минсельхозу найти решение 
по снижению тарифов на пе-
ревозки по железной дороге”, 
– сказал он. Что касается хра-
нения овощей, то, по словам 
премьер-министра, государ-
ство намерено построить по 
всей стране, и прежде всего 
в Южном федеральном окру-
ге, сразу несколько крупных 
и средних овощехранилищ. В 
том числе и в Астраханской 
области.

Кроме того, премьер-ми-
нистр России пообещал 
вдвое снизить кредитные 
ставки для аграриев.

(Окончание на стр. 2.)

аграриев поддержат
Визит

пообещал дмитрий Медведев в астрахани

Выборы

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты ГД ФС РФ по Астраханскому одномандатному округу № 74 Огуля Л.А.

Поводом к визиту главы 
российского правительства 
стало открытие в Астрахан-
ской области крупнейшего 
в стране завода по выпу-
ску томатной пасты. В ходе 
встречи с аграриями Дми-
трий Медведев обсудил 
ряд вопросов, касающихся 
развития растениеводства. 
Он отметил, что на фоне по-
зитивных новостей – таких 

как, например, рекордный 
урожай зерновых в этом 
году – отрасль сталкивается 
с рядом трудных вопросов:

– Сегодня астраханские 
фермеры мне сообщили, 
что вынуждены пользо-
ваться семенами зару-
бежных производителей, 
так как собственные пред-
приятия, которые могли 
бы снабжать фермеров 

семенами, у нас практи-
чески не развиваются. 
Учитывая, что западные 
партнеры в любой момент 
могут ввести санкции на 
продажу семян, считаю 
правильным сделать ак-
цент на развитии данного 
направления. За послед-
нее время мы существенно 
нарастили поддержку АПК, 
в этом году планируем на-
править 214 млрд рублей. 
Подтверждаю, что и в сле-
дующем году не планируем 
снижать объем поддержки, 
– заявил Медведев.

Депутат Госдумы РФ Лео
нид Огуль отметил, что 
астраханских аграриев 

волнует не только нехватка 
отечественных семян, но и 
дефицит государственной 
поддержки:

– При том, что объем 
субсидий действительно 
вырос за последние годы, 
существует определен-
ная диспропорция в схемах 
распределения средств 
конкретным предприяти-
ям. Так, Астраханская об-
ласть – регион с засуш-
ливым климатом, дожди 
идут значительно реже, 
чем, например, в регионах 
средней полосы. А значит, 
урожаи астраханских фер-
меров напрямую зависят 
от искусственного полива. 

И это серьезные затраты 
на электричество, на насо-
сы, на системы капельного 
орошения, при том, что и 
воды в некоторых районах 
в последние годы не хвата-
ло: было маловодье. К сча-
стью, проблему с паводком 
нам удалось решить после 
того, как 50 000 астрахан-
цев поддержали организо-
ванную мной акцию “Даешь 
большую воду!”. Но пробле-
ма с субсидиями остает-
ся. Астрахань привыкли 
воспринимать наравне с 
другими южными плодород-
ными регионами, где “палку 
в землю воткни, она про-
растет”. Но на самом деле 

это не так: у нас регион со 
сложными природно-клима-
тическими условиями – и 
нашим фермерам надо по-
могать.

Дмитрий Медведев отве-
тил, что намерен попросить 
минсельхоз РФ провести 
новые расчеты норм вы-
деления субсидий с учетом 
природно-климатических 
особенностей регионов.

– Эти меры необходимы 
наряду с другими шагами 
по развитию растениевод-
ства, которые мы заплани-
ровали. Такое поручение я 
дам обязательно, – сказал 
премьер-министр.

Ксения Ларина.

леонид огуль попросил дмитрия Медведева повысить  
госсубсидии для астраханских фермеров

В Астрахани состоялось совещание, посвящен-
ное развитию аграрной промышленности, в 
котором приняли участие председатель пра-
вительства РФ Дмитрий Медведев и министр 
сельского хозяйства РФ Александр Ткачев. В ме-
роприятии принял участие и депутат Госдумы 
РФ Леонид Огуль.

С точностью  
до грамма

Итак, в день россиянин 
должен съедать в среднем 
до 200 г мяса, около 400 г 
овощей, 300 г свежих фрук-
тов (яблокам отдается пред-
почтение) и 800 г “молочки”. 
Молочную продукцию нам 
рекомендуют покупать мало-
жирных сортов. 

В хлебе и картофеле пред-
лагается себя ограничи-

вать – не более 250 г в день. 
А вот рыбы рекомендуется 
есть больше, но в норма-
тивах почему-то прописано 
всего 60 граммов. Два раза 
в неделю советуют отказы-
ваться от яиц. 

Хлеб да каша...

Конечно, коррекция рацио-
на в сторону правильного пи-
тания нужна, с этим согласит-
ся каждый диетолог. Но это, 
скорее, идеальная картинка, 
поскольку каждый конкрет-

ный россиян устанавливает 
свои пределы потребления, 
исходя из содержимого соб-
ственного кошелька. И чаще 
всего он вынужден выбирать 
дешевые и не столь полез-
ные для здоровья продукты. 
Если в Астраханской обла-
сти овощи и фрукты в раз-
гар сезона не так бьют по 
карману, то рыба в наших 
краях стала удовольствием 
непозволительно дорогим в 
сравнении, скажем, с ценой 
на мясо.

(Окончание на стр. 2.)

Качество жизни

Минус 9 килограммов хлеба
нам рекомендовали новые нормы еды

Минздрав России утвер-
дил новые рекоменда-
ции по нормам потре-
бления продуктов в год. 
Последний раз подоб-
ный документ появлял-
ся в недрах ведомства 
в 2010 году. Интересно, 
что нормы здорового 
питания, рекомендуе-
мые минздравом, отли-
чаются от заложенных 
в потребительскую 
корзину.

праздник для всех
подарили астраханцам газовики 

Событие

День работников нефтяной и га-
зовой промышленности собрал в 
минувшую субботу на набережной 
Волги у Петровского фонтана не 
только работников отрасли, но и 
большое количество горожан. Здесь 
прошло торжественное объявление 

победителей юбилейного, десятого, 
конкурса “Мечты сбываются”, орга-
низованного ООО “Газпром добыча 
Астрахань”. Талантливым детям 
вручили награды, а астраханцев по-
радовали концертной программой.

(Окончание на стр. 2.)

В этом году в конкурсную 
комиссию было подано по-
рядка 140 заявок, лауреата-
ми стали 39 проектов. 

Участниками выступили 
учреждения образования, 
культуры, некоммерческие 
организации и обществен-
ные объединения региона. 
Конкурс проводился по трем 
номинациям: “Духовность 
и культура”, “Экология” и 
“Спорт”. Ежегодно ЛУКОЙЛ 
на эти цели выделяет по-

рядка 6 млн рублей. Побе-
дителей пришли поздравить 
председатель Думы Астра-
ханской области Александр 
Клыканов, заместитель пред-
седателя правительства, 
министр культуры и туризма 
Астраханской области Га-
лина Зотеева, генеральный 
директор ООО “ЛУКОЙЛ-
Нижневолжскнефть” Нико-
лай Ляшко и заместитель 
генерального директора по 
общим вопросам ООО “ЛУ-

КОЙЛ-Нижневолжскнефть” 
Геннадий Орденов.

Для жителей и гостей горо-
да был организован гранди-
озный праздничный концерт 
с участием лучших астра-
ханских коллективов и звезд 
зарубежной эстрады – сво-

им выступлением зрителей 
порадовала европейская 
группа “Morandi”. Малень-
ких астраханцев развлекали 
аниматоры, а в завершение 
праздника в небе рассыпал-
ся яркий фейерверк.

арсений ВаСиЛЬЕВ.

В день нефтяника 
чествовали победителей конкурса социальных  

и культурных проектов пао “лукоЙл”
В рамках празднования Дня нефтяника и в честь 
25-летнего юбилея Компании “ЛУКОЙЛ” были под-
ведены итоги и награждены победители ежегод-
ного Конкурса социальных и культурных проек-
тов ПАО “ЛУКОЙЛ”, проводимого на территории 
Астраханской области и Республики Калмыкия на 
протяжении 12 лет. 

идут по графику
Город

работы на кирикилинском мосту 
Об этом подрядчики сообщили главе городской 
администрации Олегу Полумордвинову во время 
очередного выездного совещания на стратегиче-
ски важном для города объекте – мосту в створе 
ул. Соликамской через реку Кривая Болда.

На сегодняшний день 
подготовительные работы, 
связанные с демонтажем, 
полностью завершены. Так-
же обустроена пешеходная 

часть со стороны пос. Сво-
бодный, выставлены опоры 
освещения и опоры для шу-
мозащищающих экранов. 

(Окончание на стр. 2.)

Конкурсную работу, от-
вечающую требованиям 
положения, и заявку на 
участие необходимо от-
править на электронную 
почту logo300@astrobl.ru, 
с указанием темы – “Кон-
курс на разработку логоти-
па празднования 300-летия 
образования Астраханской 
губернии”. Также работу и 
заявку можно представить 
по адресу: г. Астрахань, 
ул. Советская, д. 15, ГБУ 
АО “Центр стратегического 
анализа и управления про-
ектами”. Контактный теле-
фон 51-81-34.

Конкурсная работа может 
быть выполнена как инди-
видуально, так и авторским 

коллективом. Каждый участ-
ник может представить не 
более двух работ. 

Работы будут приниматься 
до 30 сентября этого года. 
Их рассмотрит конкурсная 
комиссия. А с 12 по 25 ок-
тября пройдет онлайн-голо-
сование за лучший логотип 
(из конкурсных работ, ото-
бранных экспертами).

Конкурс проводит админи-
страция губернатора Астра-
ханской области. Победите-
ля ждет приз от партнеров 
конкурса – ООО “Газпром 
переработка” и ООО “Газ-
пром добыча Астрахань” 
– туристическая поездка в 
Санкт-Петербург. 

Ольга ГаВриЛОВа.

объявлен конкурс на создание логотипа
к 300-летнему юбилею  
астраханской губернии

Объявляется конкурс на создание логотипа празд-
нования 300-летия образования Астраханской 
губернии, которое состоится в следующем году.

сентябрь

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30  

* Годовой рацион из расчета на душу населения 

Александр Жилкин показал премьер-министру, 
что выращивают в Астраханской области.

Варенье  
из арбузных корок
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Внесены изменения в бюд-
жет области на текущий год. 
Связано это с поступлением 
в регион целевых средств из 
федеральной казны.

В рамках подготовки чем-
пионата мира по футболу, 
который будет проходить в 
России в 2018 году, из феде-
рального бюджета выделено 
более пятидесяти миллио-
нов рублей на реконструк-
цию двух спортивных объ-
ектов региона, в том числе 
Центрального стадиона 
Астрахани.

Также за счет поступления 
дополнительных средств из 
федеральной казны более 
чем на десять миллионов 

увеличивается финансиро-
вание программ “Молодежь 
Астраханской области” и 
“Обеспечение жильем мо-
лодых семей”. При этом ос-
новные параметры главного 
финансового документа ре-
гиона не изменяются.

В первом чтении депутаты 
поддержали изменения в 
ряд законов в сфере госу-
дарственной гражданской 
службы, связанные с новы-
ми федеральными нормами.

Предполагается устано-
вить единые требования к 
стажу государственной граж-
данской и муниципальной 
службы, дающему право на 
пенсию по выслуге лет. Сей-

час в Астраханской области 
он составляет двенадцать с 
половиной лет для мужчин и 
десять лет для женщин. На-
чиная со следующего года 
данный показатель будет 
постепенно увеличиваться и 
к 2026 году достигнет двад-
цати лет.

Уменьшается и продолжи-
тельность ежегодных отпу-
сков для госслужащих: как 
основного, так и с учетом 
дополнительных дней за вы-
слугу лет и ненормирован-
ный служебный день.

Поправки, расширяющие 
категории тех семей, кото-
рых можно считать много-
детными, прошли первое 
чтение на заседании Думы 
25 марта. Сегодня в их со-
став не включаются пасынки 
и падчерицы. На практике 

это означает, что, к примеру, 
матери, воспитывающие трех 
и более детей от разных от-
цов, на социальные выплаты 
претендовать не могут.

В необходимости под-
держки таких семей у депу-
татского корпуса сомнений 
не было. Но региональный 
бюджет текущего года и 
так сформирован в режиме 
жесткой экономии. В связи 
с этим правительство Астра-
ханской области обратилось 
к депутатам с просьбой отло-
жить рассмотрение проекта. 
Парламентарии большин-
ством голосов его поддер-
жали и предложили испол-
нительной власти региона 
изыскать дополнительные 
деньги на эти цели.

Пресс-служба Думы 
Астраханской области.

Дума Астраханской области

Области выделили деньги  
25 августа состоялось заседание Думы Астра-
ханской области. Его провел председатель Алек-
сандр Клыканов. 

Александр КлыКАнов, 
лидер федерального списка 
партии “Единая Россия” 
по Астраханской области:

– Для партии “ЕДИНАЯ РОССИЯ” 
власть – это не самоцель, а прежде всего 
ответственность за взятые обязательства 
и реальный результат. А в сегодняшней 
непростой ситуации главным считаем – 
продолжать начатое, не отступая, дви-
гаться вперед. Тех, кто готов честно рабо-
тать, заниматься предпринимательством, 
строить современную экономику, мы под-
держиваем конкретными действиями. 

Реальной возможностью изменить 
структуру региональной экономики стала 
особая экономическая зона. Основным 
ее участником выбран астраханский су-
доремонтный завод “Лотос”. Это хороший 

повод гордиться успехом земляков. Не-
давно президент России лично дал старт 
строительству первого со времен СССР 
круизного лайнера.  

Уже в прошлом году в область было 
привлечено более 110 миллиардов ру-
блей инвестиций. Каждый пятый инве-
стиционный миллиард идет на развитие 
потребительского рынка, туризма, мест-
ных производств. Через государственную 
поддержку создано и сохранено более 
четырех тысяч рабочих мест. В результате 
того, что начинающих индивидуальных 
предпринимателей на два года освобо-
дили от всех налогов, увеличилось чис-
ло желающих открыть свое дело. Малый 
бизнес стал важной частью экономики 
области. Мы хотим добиться свободного 
развития отечественного предпринима-
тельства. Эта задача вполне достижима. 

Оплачено из средств избирательного фонда Астраханского регионального отделения Всероссийской политической партии “Единая Россия”.

Для реконструкции стадионов к ЧМ-2018

С т р о и тел ь с т во  АП К 
“Астраханский” началось 
полтора года назад. Пред-
приятие включает теплич-
ный комплекс для рассады 
площадью 10 гектаров, 
1330 гектаровов орошае-
мых участков для выращи-
вания томатов в объеме 
350 тыс. тонн и завод по их 

переработке.
Сейчас на полях идет 

сбор урожая. Как рассказал 
“КК” главный агроном АПК 
“Астраханский” Владимир 
Рябинин, ежедневно с по-
лей комбайнеры убирают 
до 1,5 тыс. тонн томата. 
Томатную пасту астрахан-
ского производства на при-

лавках магазинов мы не 
увидим. Завод производит 
томатный концентрат, из 
которого можно будет полу-
чить томатный сок, кетчуп 
и расфасованную в банках 
томат-пасту.

Уже в этом году вводимые 
мощности позволят заме-
стить около 10% импортно-
го сырья, а проектная мощ-
ность предприятия к 2020 
году должна составить 40 
тыс. тонн томатного концен-
трата в год, отметил генди-
ректор АПК “Астраханский” 
Иса Дакаев.

Завод уже заключил кон-
тракты по поставке кон-
центрата для производства 
кетчупов, томатных соков и 
томатной пасты с ведущими 
транснациональными ком-
паниями Европы и Азии. По 
словам председателя реги-
онального правительства 
Константина Маркелова, 
новый завод даст региону и 
новые рабочие места. Толь-
ко на сегодняшний день их 
создано 400, а с развитием 
производства штат расши-
рят до 1,5 тысяч человек.

Елизавета ЗУЕвА. 

Накормим Европу нашей томат-пастой
В области открыли крупнейший завод по её производству

Местпром

2 сентября в селе Заволжское Харабалинского 
района была запущена первая линия по производ-
ству томатной пасты. Участие в этом собы-
тии приняли министр сельского хозяйства РФ 
Александр Ткачёв и председатель правительства 
области Константин Маркелов.

(начало на стр. 1.)
“С 2017 года ставка по 

кредитам для сельхозпро-
изводителей не будет пре-
вышать 5%”, – сообщил он. 
В настоящее время про-
центы, устанавливаемые 
банками для агропроектов, 
не опускаются ниже 10%. 
“Столь существенное по-
нижение кредитных ставок 
– это нелегкое решение для 
руководства страны, – под-
черкнул Дмитрий Медведев. 
– Но мы сделаем все для 
того, чтобы удержать эту 
ставку”.

Многих сельхозпроизводи-
телей беспокоит то, что вот 
уже много лет российские 

фермеры вынуждены ис-
пользовать в работе практи-
чески на 100% иностранные 
семена. А это дорого и не-
эффективно”.

Премьер-министр заявил, 
что эта проблема на контро-
ле федеральных властей. 
Для ее решения до 2020 
года в России будут постро-
ены и реконструированы 87 
центров селекции и семе-
новодства. “На это нельзя 
жалеть денег. Это вопрос 
государственной безопас-
ности .Мы будем наращи-
вать инвестиции в данную 
отрасль”, – сказал он.

Елизавета ЗУЕвА.
Фото П. Симакова.

Аграрии получат поддержку
Визит

(начало на стр. 1.)

Вырастим  
чемпионов  
и артистов

Подведение итогов смотра-
конкурса “Мечты сбываются” 
в канун профессионального 
праздника газовиков и не-
фтяников уже стало доброй 
традицией. Ежегодно это 
событие объединяет спор-
тивные и творческие кол-
лективы школ, спортивных 
клубов, общественных ор-
ганизаций, учреждений до-
полнительного образования 
детей и подростков города и 
районных центров. 

Генеральный директор 
Общества “Газпром добыча 
Астрахань” Андрей Мельни-
ченко поздравил газовиков 
с праздником, а лауреатов 
конкурса – с победой. “Этот 
конкурс проводится уже 10 
лет в рамках программы 
“Газпром – детям”. Каждый 
раз он совершенствовался: 
расширялась его география, 
появлялись новые номина-
ции. За эти годы вручено 
более 300 грантов на сумму 
28 миллионов рублей”, – 
сказал А. Мельниченко. Эти 
средства были направлены 
на реализацию творческих и 
социальных проектов, закуп-
ку спортивного инвентаря, 
музыкального оборудования, 
постройку и реконструкцию 
спортивных залов и площа-
док, танцевальных и теа-
тральных студий. Цель кон-
курса – развить творческие 
способности детей, вырас-
тить олимпийских чемпио-
нов, народных артистов, по-
бедителей международных 
конкурсов. Руководитель 
предприятия выразил бла-
годарность министерству 
образования и культуры об-
ласти, которое помогло вы-
брать лучшие коллективы. 

Получили  
заслуженные  

награды 
Всего в 2016 году на кон-

курс было представлено 75 
заявок от 50 детских учреж-
дений. В результате под-

ведения итогов конкурсной 
комиссией определен 31 
победитель. Награждение 
проходило по трем номина-
циям. 

● в ПЕРвой номинАции 
– “Энтузиасты” – получили 
поддержку на улучшение 
материально-технической 
базы следующие коллек-
тивы: вокальный ансамбль 
“настроение”, вокальное 
объединение “Сюрприз”, 
образцовый детский кол-
лектив РФ “Детская сту-
дия комплексного вос-
питания “Колокольчики”, 
творческое объединение 
“Юный турист”, детская 

библиотека в с. Красный 
Яр, спортивно-техническое 
детское творческое объе-
динение “Автомоделист”, 
творческое объединение 
“Эврика”, футбольный клуб 
“Алга”, научное общество 
учащихся “Хочу всё знать”, 
радиотехническое объеди-

нение “Умелец”, образцо-
вый коллектив музыкальный 
театр “Экспромт”, спортив-
ное объединение “олимп”, 
детская театральная студия 
“лиК”, ансамбль танца “Фе-
никс”, школьный музейный 
кружок “Память”, творче-
ское объединение “Фито-

дизайн”, детский театр в 
библиотеке “Дом сказок” и 
футбольный клуб “Смена”. 

● ГРАнт втоРой номи-
нАции – “Перспектива” 
– позволит коллективам и 
сольным исполнителям по-
ехать на конкурсы, фестива-
ли российского и междуна-
родного уровня. Лауреатами 
этой номинации стали: хо-
реографический коллектив 
“Арабески”, образцовый 
коллектив старший хор 
“Радуга”, футбольная сек-
ция девочек ЦДО № 3 “тру-
совчанка” и тулупов Дми-
трий, Ермаков максим, 
Джальмуханбетов Артур, 
Борисова, трамбицкие 
Анастасия и Григорий, 
Пересветова валерия, 
Султанова нина. 

● В прошлом году была 
введена тРЕтьЯ номи-
нАциЯ – “открытый мир”, 
призванная поддержать дет-
ские объединения, работа-
ющие на базе учреждений 
для детей, оставшихся без 
попечения родителей, детей 
с ограниченными возможно-
стями. Среди таких объеди-
нений комиссией отобраны: 
спортивный кружок “остров 
тренажёров”, студия деко-
ративно-прикладного искус-
ства “цветные ладошки”, 
детское спортивно-творче-
ское объединение “Дом” и 
детская организация “Ста-
ница молодёжная”.

Общая сумма грантов, вру-
ченных лауреатам в этом 
году, составила 3 миллиона 
рублей. 

валентина  
САмойлЕнКо.

Праздник для всех
Подарили астраханцам газовики 

Событие

(начало на стр. 1.)
Как сообщил руководи-

тель подрядной организации 
“Астраханский Автомост” 
Вячеслав Солопов, сейчас 
идет ремонт дорожного по-
крытия, обустройство тро-
туаров со стороны пос. Ки-
ри-Кили, ведется усиление 
опорных частей моста спе-
циальным материалом. Под 
водой после проведенного 

водолазного обследования 
идет прокладка инженерных 
и электросетей. Впервые за 
все время существования 
моста здесь устанавливают 
систему водоотведения и 
водоиспарения. “Это убе-
режет объект от коррозии и 
повреждений и продлит срок 
его службы”, – подчеркнул 
Вячеслав Солопов. 

Олег Полумордвинов отме-

тил, что к работе подрядная 
организация отнеслась от-
ветственно, а средства для 
продолжения капитального 
ремонта предусмотрены и 
на следующий год. “Сейчас 
мы совместно с депутатским 
корпусом формируем бюджет 
программы ремонта и капи-
тального строительства на 
2017 год, и данный объект в 
числе приоритетных, – под-

черкнул глава горадминистра-
ции. – Что касается сроков, то 
мы видим, что работы ведут-
ся в соответствии с графиком 
и даже с небольшим опереже-
нием, так что объект должен 
быть сдан в соответствии с 
планом”. 

Напомним, что завершить 
ремонт подрядчик обязуется 
в третьем квартале 2017 года.

ольга лЕДнЕвА.

Идут по графику
Город

Премьер-министр Дмитрий Медведев вместе  
с губернатором Александром Жилкиным и депу-

татом Госдумы РФ Леонидом Огулем осмотрели 
выставку астраханской сельхозпродукции.

Праздник до Позднего вечера
Вокруг сцены расположились шесть 

спортивных площадок, где детишкам пре-
доставили возможность поиграть в дартс, 
баскетбол, покататься на машинках, поу-
частвовать в командных спортивных играх. 
Малышей и их родителей развлекали ани-
маторы, одетые в оригинальные костюмы. 
А еще ребятам раздавали сине-белые 
воздушные шары. Праздничную эстафе-
ту подхватили артисты центра культуры 
“Виктория” и ансамбль “Раздивье”, пока-
зав астраханцам интересную концертную 
программу с разнообразными номерами. 

Зрители делились впечатлениями от 
увиденного. Говорит астраханка Татьяна 
Белякова: “День газовиков и нефтяников 
– одно из значимых событий для астра-
ханцев. Вместе со своей семьей уже кото-
рый год приходим на этот замечательный 
праздник. По-моему, детские мечты долж-
ны сбываться в первую очередь, поэтому 
этот конкурс так важен. Мне кажется, что 
материальная поддержка послужит сти-
мулом для развития молодых талантов. 
Очень приятно видеть вокруг столько 
счастливых детских лиц”.

28 млн ру-
блей было вло-
жено в гранты 
в рамках кон-
курса «Мечты 
сбываются» за 
10 лет его суще-
ствования.

Цель конкурса – развить творческие 
способности детей, вырастить 
олимпийских чемпионов, народных 
артистов, победителей международ-
ных конкурсов. 

Концертная программа собрала большое количество зрителей.


